

## MEMORANDUM

date: **2021-05 10**

à : **Tous les clients internes du CUSM**  
to: **All MUHC Internal Clients**

de: **Jennifer Ciccarelli – Chef de service du laboratoire (par intérim)**  
from: **Dr. Jerry Zaharatos – Chef de division de la microbiologie médicale  
Hôpital Lachine**

Objet : **Test de COVID rapide PCR**  
Subject: **Rapid COVID PCR test**

ENGLISH TO FOLLOW

Chers collègues,

Veuillez noter que le test de COVID rapide PCR est maintenant disponible à Lachine à partir du **3 mai 2021**, pour les échantillons qui suivent les critères suivants :

- Les COVID stat pour les patients ayant besoin d'admission (M1 & M8), chirurgies urgents (M8), procédures de génération d'aérosols (M8), M4, M10, M11 & M12.
- La requête DM-6333 doit accompagner l'échantillon au laboratoire.
- Seulement les échantillons prélevés sur la saline ou UTM seront acceptés.

De plus, dans une première phase, le test est disponible **du lundi au vendredi entre 8h00 et 13h30 (sauf les fêtes)**, en dehors de ces heures, tous échantillons seront envoyés au Glen. Dépendamment sur le volume des tests reçu, les échantillons seront analyser en batch à chaque 2 heures.

Si vous avez d'autres questions, vous pouvez contacter le microbiologiste de garde à Lachine, au poste 53333.

ENGLISH

Dear colleagues,

Please note that the COVID rapid PCR test is now available in Lachine as of **May 3<sup>rd</sup> 2021**, for samples that meet the following criteria:

- Stat COVID samples needed for patient admission (M1 & M8), urgent surgeries (M8), aerosol generation procedures (M8), M4, M10, M11 & M12.
- The requisition DM-6333 must accompany the sample to the lab.
- Only samples received in saline or UTM will be accepted.

Furthermore, in a first phase, the test is available **Monday to Friday between 8:00 a.m. and 1:30 p.m. (except holidays)**, outside these hours, all samples will be sent to the Glen. Depending on the volume of tests received, samples will be analyzed in batches every 2 hours.

If you have any further questions, you can contact the microbiologist on call at Lachine, at extension 53333.